
大健闘、大収穫でした！～ゴールデンウィーク中の部活動 総括～

前回の東中だよりでゴールデンウィーク前半の部活動の様子をお伝えしました。前半の主な成

績では、野球部が全日本中学校軟式野球大会５ブロック大会で優勝、バレーボール部が碧南高浜

フレッシュカップで準優勝、男子バスケットボール部が碧南高浜スプリングカップで準優勝しま

した。引き続き、後半の様子として、野球部、サッカー部、作法部の活躍の様子を紹介します。

東 中 だ よ り Ｎｏ．４

文責：高橋 泰

野球部久しぶりの県大会出場
5月 5日(火) 野球部は西三 5ブロック大

会を勝ち抜いて県大会に出場しました。対
戦相手は全国大会常連の名古屋の東山クラ
ブです。毎年碧南市に招いて市内 5 中学の
選抜メンバーを組織して試合を組んでいた

だいていますが、それでも太刀打ちできな
い相手です。初回に緊張からかミスが出て
いきなり 3 点を先取されました。その後、
落ち着きを取り戻しましたが、最終的には 1
－5 で負けました。しかし、とてもいい経
験ができました。

続く 5 月 6 日(水)、春の碧南高浜の大会
として開催されたイソガイ杯では、西端中
に 3－0 で勝ち、決勝戦でも中央中に 2－1
で勝ち優勝しました。
5 月 23 日(土)、中日少年野球大会があり

ました。初戦は西尾ベースボールクラブと

対戦し、2－2 で迎えた最終回、新美竣也君
(3－5)がはずした投球に飛びついてサヨナ
ラスクイズを決めて 3－2 で勝ちました。次
の平坂中戦では 1－1 で延長戦に入りまし
た。満塁のチャンスに榊原徹君(3－2)が走
者一掃のタイムリーヒットを打って 5－2
で勝ちました。この大会では、あと３つ勝
つと県大会に出場できます。

サッカー愛知県ユース（U－15）

西三リーグで順調スタート

5 月 4 日(月) サッカー愛知県ユース（U
－15）西三リーグが始まりました。この日
は、雨の中、保見中を会場として行われま
した。初戦は岡崎の新香山中と対戦し、片
山颯大君(3－4)がハットトリックを決め 6
－0 で勝ちました。2 戦目は豊田の保見中と

対戦し、3－0 で勝ちました。先取点が取れ
なく苦しんでいるところで、矢頭徹大君(3
－1)が遠いところからフリーキックを決

め、楽になったところで 2 点を追加しまし
た。
5 月 6 日(水) 西三リーグ 2 日目。本校を

会場に、豊田の豊南中、刈谷の富士松中と
対戦しました。豊南中には 3－1 で勝ちまし
た。ボールへの寄せの速いとてもいいチー
ムでしたが、この試合でも先制点は矢頭君
のフリーキックでした。2 戦目は、富士松
中と対戦し、1－3 で負けました。体も強く

とてもいいチームで 2 点のリードを許した
後、1－2 と追い上げましたが、追加点を奪
われ力尽きました。

今後は、5 月 31 日に安城の篠目中で、篠
目中、豊田の高岡中と対戦する予定です。

三面大黒天呈茶ボランティア
5月 5日(火) 鷲塚の遍照院で三面大黒天

福徳講が行われました。三面大黒天は 5 つ
の俵に立つ大きな木像で大変珍しい大黒天
だそうです。これに、作法部が呈茶ボラン
ティアとして参加し、日頃の練習の成果を
披露しました。

・野球 全日本中学校軟式野球県大会

●1－5 対東山クラブ

衣浦交流大会

○4－2対大府西中 ●2－3対知多中

イソガイ杯高浜碧南大会 優勝

○3－0 対西端中 ○2－1 対中央中

中日少年軟式野球大会

○3－2 対西尾ベースボールクラブ

○5－2 対平坂中

・サッカー 県ユース(Ｕ－15)西三リーグ

○6－0 対新香山中 ○3－0 対保見中

○3－1 対豊南中 ●1－3 対富士松中

主な成績



「学校安全緊急情報共有化広報ネットワーク」活用訓練
5 月 28 日(木)の午後 1時ころより全県下で学校安全緊急情報共有化広報ネットワーク訓練を行

います。市内や近隣市町で生徒の安全を脅かす事件が発生した場合、生徒の安全確保のために保

護者への連絡を行ったり、学校職員や地域住民で生徒の安全確保のための巡視活動などを行った

りします。この訓練は、こういった場合の緊急情報や不審者情報を流し、情報伝達および生徒の

安全確保が素早くできるよう行うものです。この訓練の一環として、保護者の方にも学校メール

を通して情報を伝達します。

つきましては、5 月 28 日(木)の午後 1 時から 2 時の間くらいに訓練として緊急情報を流します

ので、あらかじめご承知おきください。メール受信後の行動など特にお願いすることはありませ

んが、いざこのような問題が生じたときに、どうするか考える機会としてください。

家庭訪問でのご意見から ～お答えします～
○宿題が多く、減らすことはできないか？ （1 年生の保護者から）

⇒定期テストや入試に向けて、家庭でじっくりと学習する習慣は必要です。これは、いざと

なったらできるというものではなく、日頃からの学習習慣が大切と考えます。１年では「補

強学習」を中心に１日ノート２ページ分書き込むようにしていました。４月当初は机に向

かう習慣がなく苦労していた生徒も多かったようですが、テスト週間の勉強では、１日４

時間ほど取り組める生徒も多く見られたようです。しかし、様子を見て過重負担とならな

いよう調節を図っていきたいと思います。

○ＬＩＮＥを夜遅くまで使っていたり、インターネットで公開すべきでない情報を載せたり、Ｌ

ＩＮＥの使い方を指導する機会はないでしょうか。（１年の保護者から）

⇒昨年 12 月に携帯電話に関するアンケートを実施しました。その時の本校生徒のスマートフ

ォン・携帯電話の所持率は 52％でした。そのうち、約 3 分の 2 のご家庭で活用の仕方や約

束事などについて話し合っていただいていました。本日、市ＰＴＡ連絡協議会等からのお

願い文書を配布しました。ご家庭で今一度利用について話し合ってみてください。学校と

しましても、今後、専門家をお招きして、生徒や保護者を対象に講習会を開催していく予

定です。また、道徳や学級活動の時間に、ネットモラルにかかわる授業を行っていきます。

○日焼け止めを持参してよいか。（１年の保護者から）

⇒現在、紫外線に敏感に反応してしまう子どもも見られるようになってきました。香料の含

まれていない無臭の日焼け止めや制汗剤は許可しています。

○高校入試について、今の２年生から入試制度が変更になる。進路に対しての情報を多くしてほ

しい。（２年の保護者から）

⇒現在、県教育委員会で入試制度改革の最終調整に入っています。これまで、決定している

事がらについてお伝えしてきていますが、確定し次第詳細を保護者の方に伝えていきます。

   現在、決まっていることは

①２群に分かれていた三河の１群化

②推薦入試と一般入試を同時に行う。（出願を推薦枠・一般枠とし、推薦で不合格と

なった場合に一般枠で合否を判定）

○高校等の卒業生の進路先について知りたい。（３年の保護者から）

⇒今後、高校から学校要覧が発行されます。その中に進路先が記載されています。


